



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PEMBUKAAN UMKM JUARA DAN BAZAR
PRODUK UMKM KABUPATEN BEKASI
HARI/TGL : SENIN, 20 JUNI 2022
PUKUL : 09.00 S/D SELESAI
TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA
MUKTI, KOMPLEK PERKANTORAN
PEMKAB BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلَلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KEPALA DINAS KOPERASI DAN USAHA KECIL
PROVINSI JAWA BARAT;

YSH. KEPALA DINAS KOPERASI USAHA KECIL DAN
MENENGAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH DI
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI;

YSH. KEPALA BANK BJB CABANG CIKARANG;

YSH. PARA PELAKU USAHA BESAR MITRA BISNIS
UMKM KABUPATEN BEKASI;

YSH. KOORDINATOR, PENDAMPING DAN PESERTA
UMKM JUARA KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KITA KEPADA ALLAH SWT., KARENA ATAS KEHADIRAT DAN RAHMATNYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI INI, DALAM RANGKA “PEMBUKAAN UMKM JUARA DAN BAZAR PRODUK UMKM KABUPATEN BEKASI”.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA BERBAHAGIA,

DALAM KESEMPATAN INI, ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, KAMI MENYAMBUT GEMBIRA DAN MENYAMPAIKAN APRESIASI YANG SETINGGI TINGGINYA ATAS TERSELENGGARANYA KEGIATAN INI, DENGAN HARAPAN DAPAT DIMANFAATKAN DENGAN SEBAIK BAIKNYA.

SEMOGA PARA PELAKU UMKM KABUPATEN BEKASI DAPAT NAIK KELAS, SEHINGGA KABUPATEN BEKASI 'SEMAKIN BERANI' DALAM MEWUJUDKAN EKONOMI KREATIF PADA SKALA TINGKAT NASIONAL BAHKAN INTERNASIONAL.

PROGRAM UMKM JUARA MERUPAKAN PROGRAM YANG SUDAH DITETAPKAN OLEH GUBERNUR JAWA BARAT, SEBAGAI SALAH SATU PROGRAM UNGGULAN UNTUK MENCAPAI 'JABAR JUARA LAHIR BATIN' MELALUI INOVASI DAN KOLABORASI YANG MENDORONG UMKM UNTUK DAPAT TUMBUH DAN BERKEMBANG DALAM SKALA USAHA. HAL INI JUGA SEJALAN DENGAN PROGRAM 100 HARI KERJA SAYA DALAM PENCIPTAAN 300 UMKM NAIK KELAS. SAYA MENDAPAT INFORMASI, BAHWA SETIAP PELATIHAN AKAN MENDAPATKAN PENDAMPINGAN DARI BANK JABAR, SEHINGGA AKAN MENJAMIN USAHA UMKM TERSEBUT DAPAT BERKELANJUTAN.

TENTU, INI AKAN SANGAT BERMANFAAT BAGI UMKM KABUPATEN BEKASI, YAKNI PENGUATAN DIRI DAN MANAJEMEN USAHA UNTUK DAPAT NAIK KELAS, DENGAN MEMANFAATKAN TEKNOLOGI DALAM BERBISNIS, KHUSUSNYA TEKNOLOGI INFORMASI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI SAYA INGIN MENYAMPAIKAN HAL-HAL SEBAGAI BERIKUT:

1. BAGI PARA PELAKU USAHA BESAR, RETAIL MODERN, TENANT-TENANT, MAUPUN OWNER KAWASAN INDUSTRI SAYA BERHARAP MOMENT INI DAPAT DIJADIKAN BAHAN EVALUASI, SAMPAI SEJAUH MANA PROSES-PROSES BISNIS YANG SUDAH DAN AKAN DIJALANKAN MEMBERIKAN MULTIPLIER EFFECT YANG MAKSIMAL BAGI MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI. KARENA TIDAK AKAN ADA ARTINYA BISNIS KITA MENINGKAT PESAT APABILA TIDAK MEMBERIKAN KEMASLAHATAN YANG

BESAR BAGI MASYARAKAT DI SEKITARNYA. APALAGI PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI TELAH MENERBITKAN PERDA NOMOR 1 TAHUN 2019 TENTANG PEMBERDAYAAN DAN PENGEMBANGAN USAHA MIKRO, SERTA PERATURAN BUPATI NOMOR 73 TAHUN 2021 TENTANG POLA KEMITRAAN USAHA MIKRO DENGAN USAHA BESAR. OLEH KARENA ITU, SAYA MOHON DUKUNGAN DARI PARA PENGUSAHA BESAR AGAR APA YANG MENJADI TUJUAN DARI REGULASI TERSEBUT DAPAT TERCAPAI.

2. BAGI PERANGKAT DAERAH YANG TERKAIT DI BIDANG PEREKONOMIAN, LEBIH KHUSUS LAGI TERHADAP DINAS KOPERASI USAHA KECIL DAN MENENGAH, AGAR TETAP SEMANGAT DAN KONSISTEN DALAM MELAKSANAKAN TUGAS POKOKNYA, SALAH SATUNYA ADALAH MEMFASILITASI KEMITRAAN ANTARA USAHA MIKRO DENGAN USAHA BESAR. WALAUPUN HAL INI TIDAK MUDAH, KARENA

MENGGANDENGKAN 2 (DUA) ENTITAS EKONOMI YANG BERBEDA. TAPI SAYA YAKIN BISA DAN SANGAT BISA, KARENA KEMITRAAN INI TETAP BERLANDASKAN PADA PRINSIP-PRINSIP BISNIS YANG UNIVERSAL SEPERTI SALING MENGUNTUNGGAN, SALING PERCAYA DAN SALING MENGHARGAI. SEHINGGA USAHA MIKRO DAN USAHA BESAR AKAN MAJU BERSAMA-SAMA. SELANJUTNYA, SAYA MINTA SEMUA PERANGKAT DAERAH UNTUK MENINGKATKAN KOLABORASI. SADARILAH BAHWA TUJUAN BERSAMA KITA ADALAH MEMBERIKAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT DENGAN SEBAIK-BAIKNYA. SAYA AKAN BERIKAN DUKUNGAN ALL OUT, DEMI PROGRAM PEMBERDAYAAN EKONOMI KERAKYATAN INI, DARI MULAI PROSES PERIZINAN, KELEMBAGAAN, PRODUKSI DAN PEMASARAN, BAIK ITU BAGI USAHA MIKRO MAUPUN BAGI USAHA BESAR.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAP:

“BISMILLAAHIRRAHMAANIRROHIIM”

KEGIATAN “PEMBUKAAN KEGIATAN UMKM JUARA DAN BAZAR PRODUK UMKM DI KABUPATEN BEKASI” SECARA RESMI SAYA NYATAKAN DIBUKA. SEMOGA UPAYA KITA SEMUA DALAM MELAKUKAN PERUBAHAN KEARAH YANG LEBIH BAIK INI SENANTIASA MENDAPATKAN PETUNJUK DAN BIMBINGAN DARI ALLAH SWT. AAMIIN AAMIIN YA ROBBAL’ ALAMIN.

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA. WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH. WASSALAMU’ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI,

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.